
БОЛЬШЕ 
НАМЕЧЕННОГО 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

С раннего утра Клавдия 
Степановна Кручинина хло-

почет на птгнцеферме, что 

расположена в Замошье сов-

хоза «Старопольский». Под 
ее опекой здесь 2.100 кур -

несушек. Птице нужно еже- 

дневно дать и комбикорма, и 

зерно, и подготовленный 
картофель, мел, ракушки, 

дрожжи. Необходимо поза-

ботиться и о том, чтобы лю-

бой корм всегда был под ру-

ками. 

Заботы, хлопоты окупают-

ся с лихвой. Если годовым 

обязательством Клавдии 
Степановны было предусмот-

рено получить от каждой 
куры -несушки по 160 яиц, то 

собрано гораздо больше - 
173. 

В. ИВАНОВ. 
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50 ДНЕЙ ЛЕНИНСКОЙ 

ТРУДОВОЙ ВАХТЫ 

ВЕСТИ С ПРЕДПРИЯТИЙ, СТРОЕН, 

ИЗ СОВХОЗОВ РАЙОНА 

НАШИ ИНТЕРВЬЮ 

УСПЕХИ БЕТОНЩИКОВ 
Одним из ведущих на ком-

биiнате еСтройдеталь» является 

цех железобетонных изделий. 
Здесь делают плиты, блоки, 
балки, площадки и многие 

другие детали для строек. В 
третьем, реш лощем году пяти-

летки, акгивго участвуя в со-

реановадгиьи, коллектив добился 
немалых уопехав. Об атом рас-

сказал начальник цеха Л. М. 
ИВАНОВ. 

- Леонид Михайлович, как 

коллектив вашего цеха спра-

вился с плановыми заданиями 

в 1973 гаду? 

- 22 декабря в первую 

смену, в 5 часов утра, строите-

ли завершили годовой план по 

выпуску продукции. Радостно 
встретили трудящиеся цеха это 

событие. И с тех пор мы ра-

ботаем в счет 1974 года. За 
оставшиеся доги до канца года 

цех изготовил многие сотни 

тонн железобетонных изделий 
и отослал их на стройки. 

- Назовите имена лучших 

строителей, чьими руками за-

воеван этот успех. 

- Их много. Весь коллек-

тив активно участвует в социа-

листическом соревновании. 

Бригада В. Дмитриевой рабо-

тала с большим пщъемом. 

Досрочно вьппол.юило годовой 
план звено формавпуиiков, воз-

ллавляемое А. Д. Повняком. 
Хорошо трудились звенья 

А. В. Грунцева, К. М. Петро-
ва, Н. С. Рощина, В. Т. Само-
радова и многие другие. 

Нельзя не сказать теплых 

слав в адрес бетонщиц звена 

коммунистического труда, ко-

торое возплавляет В. Е. Ива-
нова. Люди здесь работают 
дружные, анерви о ь е, многие 

из них хорошие общеатвенми-
цы. Бетоагщзща О. Г. Папан-
цав,а - член партбюро комби-
ната, крамовщица комсомолка 

Н. Кусачева добросовестно вы-

поласяет общественные поруче-

ния. А сколько хорошего мож-

но оказать о бетонгцице К. В. 
Воловодовой. Она одна из луч-

ших работниц. 

Бригады арматурпуиосов В. П. 
Ермолаева, В. А. Сиплава 
внесли свой вклад в трудовую 

победу. 

Смена мастера В. Д. Миро-

нова дважды первенствовала в 

соревновании. 11 лучших стро-

ителей награждены знаками 

пПобедитеиь социалистическо-

го соревнования 1973 года». 

Цех добился успехов потому, 

что партийная организация, це-

ховой комитет стремились ор-

ганизовать соревнование рабо-
чих, увлечь всех строителей на 

достижение новых успехов. 

- Какие задачи ставите в 

1974 году? 

- Очень большие. Самое 

главное - в первый месяц но-

вого года успешно завершить 

50-дневную вахту в честь при-

своения городу на Неве име-

ни великого Ленина. Строи-

тели нашего цела взяли вы со -

кие обязательства. И мы их 

выпокшим. А дальше - закре-

пить достигнутые успехи и 

добиться новых. 

Записал рабкор 
П. БУШАГИН. 

В дни 50-дневной .!Iенпнской 
трудовой вахты хорошо трудит-

ся плотник треста № 63 Алек-
сандр Павлович Бутузов. Про-
работав столяром более два-

дцати лет, он достиг высокого 

мастерства. А когда в коллек-

тиве понадобились плотники, он 

перешел на другую работу. И 
сейчас по итогам социалистиче-

ского соревнования он удерхлг-

вает одно из ведущих мест. 

Фото Ю. Власова. 

ВЫПУСК ПРОДУКЦИИ ВОЗРАСТЕТ 
Битумный цех на комбинате раза сократил срок разгрузки 

«Сланцы» является одним из цпстерк. Установлены более 
передовых по выполнению про- мощные насосы, улучшена орга-

изводственной программы: В низация труда. В этом деле 

течение 1973 года ему дважды большая заслуга принадлежит 
начальнику цеха Н. Н. Перову, 

присуждали призовые места в который строго следит за вы -

соревновании и четыре раза полнением плана внедрения 

отмечали хорошую работу цехо- новой техники. 

вого коллектива. Коллектив битумного цеха в 

В третьем, решающем году 1974 году увеличит выпуск про-

пятилетки коллектив цеха до- дукции. Выпуск мастики БЛ К 
стиг высоких производственных возрастет в два с лишним раза 

показателей: годовой план по против нынешнего года, а ма-

стики мастики БЛК выпал-противМСА - в два раза. В 
неге 14 сентября, по битуму - цехе заканчивается реконструк 

11 декабря, по мастике МСА - ция установки по выпуску ма-

20 декабря. Улучшено исполь стикгг БЛК, реконструирован 

зование железнодорожного под- участок конденсации отделения 

вижного состава. Если в 1969 битума, получена пробная пар 

году простой цистерн составил тня нового вида продукции - 

9,3 часа, то в 1973 году - 3 ча мастики МСУ. 

са. Все это достигнуто за счет 

внедрения механизации погру- И. ДЕСИНОВ, 

зочно-разгрузочных работ. начальник товарно-сырье-

Смонтированный коллектор вого цеха комбината 

нижнего слива почти в два «Сланцы». 

комсомол готовится к ЮБИЛЕЮ 
12 и юля 1974 года исполня-

ется 50 лет с того историческо-

го дня, когда на своем VI съез-

де комсомол принял имя В. И. 
,Ченпна. 

В связи с этим Сланцевский 
ГК ВЛКСМ принял постанов-

ление «0 мероприятиях по под-

готовке к 50-летию со дня при-

своения комсомолу имёни В. И. 
Ленина» и призывает все ком-

сомольские организации при-

нять в них активное участие. 

В ходе этой работы необхо-
димо сосредоточить главное 

внимание на осуществлении 

центральной задачи комсомола 

-активно влиять на формирова-
ние у молодежи коммунистиче-

ского мировоззрения, идейной 
зрелости, коммунистической 
убежденности, стремиться, что-

бы каждый молодой человек 

был примером организованности 

и дисциплинированности, сло-

вом и делом, личным примером 

утверждал нормы коммунисти-

ческой морали, повышал свой 

общеобразовательны й, культур-

ный, технический уровень, зани-

мался физкультурой и спортом, 

был готов к труду н обороне 
СССР. 

Необходимо также обеспечить 
дальнейшее повышение роли 

комсомольских организаций в 

борьбе за повышение произво-

дительности труда, эф фективно-
сти общественного производст-

ва, за ускорение научно-техни-

ческого прогресса. Комитетам 
комсомола следует и дальше 

развивать патриотическое дви-

жении «Пятилетке - ударный 
труд, мастерство и поиск моло-

дых!», социалистическое сорев-

нование комсомольцев н моло-

дежи за звание аЛуешпй моло-

дой рабочий». 

Сланцевский ГК ВЛКСМ 

призывает всю молодежь горо-

да и района встать на вахту 

трудовой доблести в честь 

присвоения комсомолу имени 

В. И. Ленина. Имя Ленина --

в сердце каждом, верность 

партии делом докажем! 

А. ЛУКЬЯНОВ, 

второй секретарь 

ГК ВЛКСМ. 

В конце декабря - в канун 

Нового года горняки шахты 

«Ленинградская» за свой мно-

голетний и самоотверженны й 

труд получили весомую при-

бавку к зарплате - выплату 

за выслугу лет. Общая сум-

ма ее по сравнению с прош-

лым годом возросла на два 

процента и составляет 424 ты-

сячи рублей. М ногие шахтеры, 

- горнорабочие очистных за-

боев, проходчики, проработав-

шие на шахте более 15 лет, по-

лучают по 384 рубля каждый. 

А. АНДРЕЕВ, 
рабкор. 

В Доме нультуры 

горняков 

еПрошлое и настоящее на-

шего края» - так называется 

лекторий, который проходит в 

Доме культуры горняков. По-

священ он 30-лети ю со дня ос-

вобождения Сланцев от не-

мецко-фашистских захватчи-

ков. Уже состоялось третье за-

нятие. На нем с темой «Вели-
кая Отечественная война в на-

шем крае» выступил 1-1. Д. 

Симчеиков. 

* * * 

Здесь же состоялся откры-

ты й урок в детском танцеваль-

ном коллективе, руководит ко-

торым выпускница Псковского 

культпросветучилища Л. А. 

Дурдаева. 

На уроке присутствовали 

участники других самодеятель-

ных коллективов Дома куле>ту-

ры. 

Дети показали то, чему они 

научились в течение года. 

Шахтеры 
на Чудском 

Подледная рыбная ловля на 

Чудском озере среди горняков 

шахты иЛенинградская» счита-

ется самым любимым отдыхом. 

На открытии и закрытии сезо-

нов стало традицией органи-

зовывать соревнования и кон-

курсы среди рыболовов. Шахт -

ком всегда идет навстречу лю-

бителям рыбалки: обеспечивает 

их транспортом, награждает 

победителей. 

23 и 26 декабря состоялось 

открытие сезона по подледно-

му лову рыбы. 23 декабря со-

ревновалось более 60 горняков 

с добычных участков. А через 

три дня на лед озера выехали 

ремонтники. 

Возглавляли эти поездки и 

организовывали соревнования 

активисты-общественниг<и -

горны й мастер участка В ШТ 
Н. Д. Швырков и мастер-

взрывник Е. К. Завадский. 

Победителями соревнования' 

26 декабря стали горнорабочий 

очистного забоя Н. И. Щерба-

ков - у него самый большой 

улов и слесарь участка В ШТ 
В. В. Васильев - он поймал 
самую маленькую рыбку. 

А. ФИГУРИН, 

рабкор. 

ВНИМАНИЮ 

СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ 

РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ 

ГАЗЕТ 

И РАБКОРОВ 

Очередное занятие и школе 

состоится в понедельник, 7 ян-

варя. Начало в 17 часов. 

Редакция. 
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Н А Б С Т Р Е Ч У 

Х1 КОНФЕРЕНЦИИ 

Г О Р О Д С К О Й 

ПАРТОРГАНИЗАЦИИ 

УМЕЛЫЙ 
руководитель 
После службы на флоте Ни-

колай Иванович гlгедоролз при-

ехал вСланцы. С" тех пор 

прошло двадцать лет, но не-

легкая, мужественная служба 
морская дала ему энергичность, 

большое трудолюбие и отзыв-

чивость. Эти флотские привыч-

ки остались у бывшего моряка 

на всю жизнь. На корабле Ни-
колай 1{ванович был секрета-

ром комсомольской организа-

цигг, там же он стал коммуни-

стом. 

Восемнадцать лет Н. II. Фе-

доров безупречно трудится 

электромоеетсром в деревообде-

лочном цехе комбината «Стро1-

деталь». Он в совершенстве 

овладел специальностями то-

каря и слесаря. За высокое 

праизводстнеюкое мастерство 

его вполне можно назвать спе-

циалистом широкого профиля. 

- Вначале меня обучал ваш 

старейший элсктромонтер Ва-

силий Петрович КонДраТыв, -

вспогаинаст Н. В. Федоров. -

Приходилось ремонтировать 

элгктрппборудование н любое 

время суток, а профмлактиче-

ск:ггнае осмотрами заниматься и 

выходные дни. Это была для ме-

ип хорошая трудовая школа. 

Теперь коммунист Н. II. Фе-
доров увело руководит брига 
дпй электромонтеров и сам 

обучил электроделу многих 

молодых рабочих. В днге Ленин-
ской вахты высоких трудовых 

показателей достигли А. А. 
Афанасьев, В. М. Шорохов, 
В. П. Кандратьсв и другие 

клены бригады. Бригадиру 
Н. В. Федорову одному из пер-

вых в цехе присвоили звание 

ударника коммунистического 

труда. Его неоднократно изби-
рати членом заводского проф-

союзного комитета комбината 
«Стройдеталь», народным засе-

дателем городского народного 

суда. Николай Иванович -
один из активных обществен-
ных распространителей печати. 

Все партийные и обществен-
ные поручения он вьгполняет 

четко п добросовестно: 

К гiммуэгвсты парторганиза-

ции комбината о Стройдетальэ 

избрали передового праизводст-

венника Н. В. Федорова деле-

гатом 1I конференции город-

ской партийное организации. 

В. ШАТАЛОВ, 

рабкор. 

ВЫСШАЯ ЦЕЛЬ -БЛАГО ЛЮДЕЙ 
Сессия городского Совета 

Сессия городского Совета депутатов трудящихся рас- поступление доходов в государст- ггальной ориентации. При Доме 
смотрела ряд вопросов. Наибольшее внимание депутаты венный ,бюджет, в работе пред- пионеров создается кабинет по 

уделили плану развития народного хозяйства н бюджету на- приятий имелись недостатки в фи- профориентацнн. На предприятия 

шего города н района. С докладом о плане развития народ- ггансово-хозяйственной деятельно- направлены письма с просьбой под-
ного хозяйства города и района на 1974 год выступила сти. Так, например, комбинат готовить соответствующие матери-

председатель плановой комиссии исполкома городского Со- «Стройдеталь» перечислил за не- алы. Но, к сожалению, руководите-

вета депутатов трудящихся депутат Т. Г. ИВАНОВА. своевременность финансовых оле- ли некоторых предприятии оказа-

ПРЕЖДЕ ЧЕМ РАССКАЗАТЬ сударственных закупок совхозами 
Раций пени 3.150 рублей. 

№ 63 за несвое- 
лись безучастны к этому. 

На протяжении ряда лет мы го-
о плане на будущий год, док 

лацчик подробно остановился на 

перевыполнен. 

Но особую тревогу вызывает 
временное перечисление уплатила временное ворили о том, что у нас нет на 

итогах развития экономики района молочное животноводство. Срыва- 
пенгг924 рубля. С нарушением сро= 
ков поступали платежи от СПК 

селе средних школ. Наконец в 

1974году школа будет построена. 
в нынешнем году н за три года ется план по сдаче молока государ- «Сланцы», цементного завода, Надо решать вопрос с комплек- л i --
пятилетки. 

-Итоги 11 месяцев нынешнего го- 

ству. 

План капитального строительст- 
ПМК-15, производственного объе- тованием кадров, создавать надле- f 

да,- сказала Т. Г. Иванова,-сви- ва за 11 месяцев по району выпол- 
динения` грузового автотранспорта. 
Плохо рассчитывались с городским 

жащие бытовые условия для учг+ -_ 

телей. Поэтому мы надеемся, что 
детельствугот о том, что основные иен на 108 процентов. Но необхо- бюджетом. консервный завод и ле- при сдаче жилого дома руководи-
плановые задания успешно выпол- 

ияются. По объему, реализованной 
димо отметить, что ежегодно не 

выполняется план ввода в дейст- 
сокомбинат. тела совхоза «Старопольский» вы-

продукции план выполнен на 102,6 вне основных фондов, особенно по 
Ряд предприятий за счет произ- делят квартиры для учителей. 

процента. Сверх плана реализова- объектам производственного казна- 
водственного персонала содержат 

сверх штата работников улравле- 

Электросварщик комбината 
«Стройдеталь» депутат А. И. 

но продукции на сумму 3.152.000 
рублей при обязательстве в 

чения. Строительным трестом-пло- 

щадкое № 63 за 11 месяцев не ос- 
ггия. Это было установлено в СПК ПЕТРОВ выступил от постоянной 

2.000.000 .рублей. По сравнению с воено капиталовложений на .строя- 
«Сланцы», производственном объе- комиссии по строительству в про-

соответствующим периодом прош- щихся объектах шахты «Ленин- 
динеиим грузового автотранспорта, 

лесхозе, ПМК-15, ПМК-102 и 

мышленности строительных мате -

риалов. 
лого года рост объема реализации 

процукции составляет 5,3 лроцен- 

градская» в сумме 255 тысяч руб- 
лей и цементного завода - 311 

гормолокозаводе. У этих предприя. - Одним из важнейших направ-

та. За три года пятилетки объем тысяч рублей. 
тий изъято в соответствующие леннй дальнейшего повышения эф -

реализованиой продукции возрос, Затем председатель плановой ко- 
бюджеты 9 тысяч рублей. 

Бюджет города и сель- 

фективностм капитального строи-

тельства, 
тет на 23,3 процента. миссии горисполкома Т. Г. Ива- 

девяти 

еких Советов за 1972 год выполнен. 

- сказал он, - являет-

ся равномерная загрузка строи -Производительность труда уве- 
личилась на 5,3 процента, а средняя 

нова вносит на рассмотрение сес- 

сии проект плана на 1974 год, ко- 
Большинство платежей предприя- тельных коллективов в течение го-

заработная плата промышленно- торый составлен в соответствии с 
тий и населения поступило в бюд- 
жет города и сельских Советов 

да и своевременный ввод в дейст-
вне производственных мощностей,производственного персонала -решениями 

на 3,2 процента. За три года пяти- 

XXIV съезда КПСС, 
сессии Верховного Совета РСФСР 

полностью, жилых домов, объектов культуры л 

летки производительность возрас- и Ленинградского областного Сове- 
Исполком городского Совета 

Уделял большое внимание испол- 

быта. Темпы же строительных ра - `г 
бот у нас систематически спадают 

тет на 23,3 процента, 

Вырос объем бытовых услуг по 

та депутатов трудящихся. По 
сельскому хозяйству основным на- 

пению своего бюджета: ежеквар- вначале каждого гада.  

городу на 13 процентов и по се- правлением на следующий год по- 
только на заседании исполкома 
обсуждались результаты поступле

Ввод в строй производственных  

мощностей и жилья планируется, 4 
лу - на 20 процентов. Увеличился 
розничный товарооборот на 

прежнему остается увеличение по- 

головья скота; рост его продуктив- 
ния доходов, выполнения обяза- как правило, на четвертый хвор- 

1.707.000 рублей. ности и укрепление кормовом базы тельствннымпредприятий перед госу- тол. В результате -штурмовщина. 

С каждым годом все больше в соответствии с планом интенси- 
дарственным бюджетом и расхо- 

дованием ассигнований из бюдже- 
До настоящего времени не рёше- 

ны вопросы теплоснабжения и ка-
внимания уделяется производству фикации сельского производства 

та. нализации жилых домов ЖСК Ве-
товаров народного потребления, 
выпуск которых возрос по 

Ленинградской области. 
По строительству объектов гор- Бюджет города н сельские бюд мера», девятиэтажного, домов

с 1972 годом на 20 про- исполкома на 1974 год планиру- жеты на 1974 год составлены на33"йсравнению ºоис 22 и други. ДуМается, 

центов, а рост к 1970 году соста- ется ввод жилого дома, школы на 
основании материалов отделов, 

управлений исполкома и прея- 

что происходит это от того, что в 
городе нет единого застройщика. 

вил 44 процента. Отрадно отме- 640 мест в совхозе «Старополь- 
тишь, что к ((промышленным прея- екни», кафе «Чудесница», фрукта- 

пряятнй городского подчинения в На сессий выступили от постоян-

прнятиям города, производящим хранилища, магазина в деревне 
соответствии с показателями на- 

плана. Бюд- 
ной комиссии по бытовому обслу-

товары народного потребления, Кологриво, контейнерной площад- роднохозяйственного 
жет города и района определен 

живанмю машинист машин имеха-

низмов шахты именн.С.`М. Кирова присоединилось еще два - комбге- присоединилось лосьль» и кирпичный 
иат 

кп, прачечной.. 
По коммунальному хозяйств 

исполкомом городского Совета де- депутат А. Д. КЕРЕЗЬ, от посто-

завод. За текущий год предприя- предусмотрено строительство во путатов трудящихся по доходам и 

Расходам в сумме 4.935,9 тысячи 
янном комиссии по жилищно-ком-

мунальному хозяйству и благоуст-тиямн освоено и внедрено в проггя- 
водство семь видов новых изде- 

довода п очистных сооружений 
водозабора из открытого водоема 

рублей. На утверждение гноятся ройству электромонтер печного це-

лвй, а за три года пятилетки - реки Плюссы, ввод прачечной, га- 
объемы девяти сельских бюдже- ха СПК «Сланцы» депутат В. Г. ... 

55. зификация 920 квартир. тог по доходам м расходам в суИ. СЕМЕНОВ, от постоянной комис-

Промышленностью города завер- 

шено годовое задание по объем 
По Слалцевском управлению У У Р 

ме 196.179 блей. рУ 
Вместе с бюджетом на 1974 год 

сии по транспорту, дорожному 
строительству и связи бригадир%мо-

еализоваиногг продукции и п бив 
водств 

автомобильной дороги на 1974 год 

планируется 5,3 километра рекон- 
на утверждение депутатов вносит- 
ся отчет об исполнении бюджета 

тористов тепловодоподачи тепло-

электроцентрали СПК «Сланцы» У большинства важнейших 
изделий 23 декабря при обязатель- 

струкцигг и 30 километров капя- города за 1972 год.' Р депутат А. П. КАЕВА. О работе 
стве 25 декабря. Досрочно вьшол- 

тальегого ремонта автомобиль- 
ггых дорог. Розничный товаро- 

ПЕРВЫМ В ПРЕНИЯХ висту Пелешского сельского Совета рас-

пили программу года молокозавод, 

СПК 
оборот государственной и коопе- 

пил главный врач центральное 

ьницы то Он 
сказала его председатель А. И. 

А. Г ИС шахтбытпоопкав ение,  «Ленигггладсла, 
уеррав ргиахта 

ративвой торговли, включая оборот 

общественного питания, планиру- 

КОРЧАГИН.айонной 
рассказал тог большой ой речью на сессии вы- 

иец», Р Р атный завод, ется в 50,7 миллиона рублей. Объ- 
большой заботе, которую лроявля- ступил депутат Верховного Совета 

о 3 

ем бытовых услуг планируется в 
ют партия и правительство о на- РСФСР, депутат Ленинградского 

Но успехи спеки были бы значительно 1 миллион 286 тысяч рублей, в том 
родном здравоохранении. В пос- областного Совета, первый заме -

лучше, если бы все наши промвтш- числе в сельской местности - в 
ледние годы л чшили свою мате- У У 

ьско ная 
ститель л едседателя Леноблис-Р 

поленные предприятия справились с 163 тысячи рублей. Ремоитно-етро- наялбол больница, станция оймпо- По облкомаеужВенФныи -вопросам  сес-

плагвеовымгпезспаавился Рвыпояд лее- 
Р Р 

егтельным участкам предусмотрен 
план на 1974 год в сумме 520 ты- 

мощи, дом санитарного просвеще- сия приняла соответствющее реу-' 

кием 11 -месячного задания. Не сяч рублей. 
ния, айонная аптека. Ско о вст Р Р У шение. 

выггЬлнегл план реализации продук- На капитальный ремонт жилого 
пит в строй городская молочная Сессия также заслушала отчет о 

ции кегрпичный завод. Отстает с фонда местных Советов выделено кухня; оснащенная современным работе постоянной комиссии по  ох-

выполнением плана 90 тысяч рублей, объектов народ- 
оборудованием.

начальане никорем кого ковыхпил изделий авода ггтееео Ло- кого образования - 65 тысяч руб- 
районе все еще не хватает нтно•механн есчетом 

моносова. лей, здравоохранения_ - 14 и 
врачей. Растягиваются сроки ре- цеха СПК «Сланцы» депутат Б. М. 

Недостаточно уделялось внима- культуры - 14 тысяч рублей. монта медицинских учреждений- 
Тракторист совхоза «Сланцев-. 

САНГАНАЕВ. 
Сессия заслушала информацию о 

ния и вопросам качества выпуска- 

емой продукции. В нынешнем году 

В заключение докладчик выра- 

зила уверенность в том, что трудя- 
ский» депутат В. Ф. АРТАМОНОВ ходе выполнения решения второй 

имели место рекламации на качест- 

во продукции по лесокомбинату 
щгееся нашего района приложат все 

усилия для успешного выполнения 

в своем выступлении рассказал о 

тех недостатках, которые имеются 

Сессии от 26 августа 1971 года 

(XIII созыва) «Об экономической 

(3• рекламацин на сумму 3.965 планов четвертого года девятой 
в животноводстве совхоза «Слав- 
цевский. Он указал на недоста- 

эффективности использования ос-

гговных фондов промышленности», рублей), l2 рекламаций по ком- пятилетки. 

бинату «Стройдетальна 5 ты- 

сяч Большие штрафы зАТЕМ НА ТРИБУНУ поднгг- 

ток производства кормов, отсутст- 

вне кадров, плохую работу меха- 

с которой выступил председатель 

постоянной комиссии по промыш-рублей. 
за простой вагонов платят желез- 

Мается заведующая горфо низмов. Новый комплекс МТФ ленности депутат В. А. КРИКУН 

пой дороге строительные органи- 
депутат

От деревнеоказался 

,г 
информацией 

зации. 
алдклд о бюджете города и  твлннымТудазавли скота ново-бюджетной  комиссии о вы-      

района на 1974 год и исполнении механизмы около месяца не рабо- полнении решения Х сесим (XIII 
г' ОВОРЯ О СЕЛЬСКОМ ХО- бюджета за 1972 год. шали. созыва) от 28 декабря 1972 года 

ЗЯИСТВЕ, Т. Г. Иванова отме- - В нынешнем году план моби- От постоянной комиссии по на- выступила депутат М. П. КОНО-
тила, что урожайность зерна по лизацни доходов, - сказала она,- родному образованию выступила НОВА. Эти решения снимаются 
району солавнла 19,4 центнера с по платежам от прибыли в госу- обрезчица заусениц регеератного контроля. 
гектара, картофеля-207 центнеров: дарственный,и местный бюджеты в завода депутат Ф. А. СОРОКИНА. О выполнении своих депутатских 
с гектара в корнеплодов-535 цент- целом ежеквартально перевыпол- Она сказала, что с учащимися обязанностей рассказала на сессии 
ггеров с гектара. Годовое план го- нялся. Но, несмотря на успешное проводится работа по профессно- Л. И. БОБОВА. 

НИ Ж Н Е-" В И Р С к О С1 1   "- С О Р О К Л Е а роне пряжекием овальтная  китаволт.я на пусствка ыЭС бобе дстаН нцни хаСвие 
ри были объединены в единый 

Исполнилось сором лет со дня ции был вгироно использован при калку на возведении и эксплуата- Во время войны фашистские гядрокаскад. 

пуска Нижне-Свирекой ГЭС имени сооружении других ГЭС в годы ции Нижне-Свирской ГЭС. Для захватчики полностью разрувшлн 

академика Г. О. Графтио, по- предвоенны х пятилеток. Многие станцию и поселок Свирьетрой. В Работники гидрокаскада уепеш-
етроенной по пекинскому плану руководители строек и знергети- передачи электроэнергии от нее в 1948 году Нижне-Свирская ГЭС но несут трудовую 50-дневную 

ГОЭЛРО. ческих предприятий, видные уче- Ленинград была построена пер- была аозрождеяа, при этом ее ос- Легвняекую вахту. 

Опыт строители тва этой стан- ные страны получили первую за- вая в Советском Союзе и в Ев- наелцглк более современны» отече- (ЛеиТАСС) 
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зимА нА ФЕРмАх (  1 РЕПОРТАЖ ВОТ ОНИ, РЕЗЕР 8Ы 
Нынче хозяйства района луч-

е первые месяцы зимовки э8- можно получить из хвои. К этому временно пивные дрожжи. 

луч-

ше, чем в прошлом году, о6еС- остается добавить, что хвоя помо- Плохо обстоит дело с аздоем 
метко снизились надои. Почему Р 

печены На стойловый период это происходит? Причины этого жет в определенной мере ликвиди- новотельных коров н коров-перво-

содержания енота кормами. И ровать и яловость животных. телок. 87 процентов первотелок 
Р анализирует автор норреспон- имеют удой до 10 килограммов в 

вместе С Тем В ряде Совхозов В некоторых совхозах отмеча р дВНцЧЧ. ется неправильное использование сутки. Не созданы сухостойные 
кормов, например, скармливание группы коров. В совхозе аОсьмин-
концентратов, корнеплодов и сена ский» па ферме Овсище в нетер-

А НАЧАЛО пастбищного пе- Вообще кормовая база в этом за один раз. В совхозе а0сьмин- пимых условиях содержатся не -
Р ский» на ферме Овсище ска мли- мели и телки. 

риода в среднем по району не- году намного лучше и позволяет Ф Р р Вызывают серьезную озабочен-

добор надоя составлял 56 кило- повышать продуктивность, для вался мороженый картофель, а кость итоги работы коллективов 

граммов молока на каждую фу- этого только нужно по-хозяйски брюква оставалась нетронутой. молочнотоварных ферм за 20 дней  

корову. Благодаря приня- расходовать корма. Дело в том, Это значит, что рацион не был декабря. За это время произошло 

тым мерам «минусе был ликвиди- что сочных кормов нынче гораздо сбалансирован по лротеино-сахар- значительное снижение продуктив-

рован. больше - 75 процентов от общих ному соотношению, поэтому и }гости животных в совхозе аАвро-

у В ноябре прибавка в сутки в запасов, а в прошлом году было Удои низкие- на корову немногим ра». За две декады в расчете на 

. среднем составляла около одного всего 57 процентов. Чем больше более 5 килограммов. корову здесь надоено по 136 кило -

килограмма. Самую высокую дал включается в рацион сочных кор- На фермах забывают давать ско- граммов молока, что на 15 кило -

совхоз «Родина» - 50 килограм- мов, тем более нуждается он в ту минеральные веществасодер- граммов меньше, чем было ло-

мов. В этом хозяйстве от коровы сухом веществе. Сейчас зоотехни , луцено за соотлзетствугощее время 

в ноябре получено 228 килограм- ческие службы совхозов допускают жащие кальций и фосфор. Не во прошлого года. В декабре живот-

время молока. По району за это большую ошибку, не балансируя всех совхозах в должной мере за- поводы «Авроры» по результатам 

время в расчете на корову полу- рационы по сухому веществу, ко- ботятся о повышении питательности продуктивности молочного стада 

чено 204 килограмма, прибавка - торое можно пополнить за счет кормов. Запаривание грубых кор- уступают труженикам ферм сов -

28 килограммов по сравнению с скармливания хвойно-растительных мои проводится только в совхозах казав «Родина» и «Сланцевский». 

ноябрем 1972 года. Прибавка в сов- хлопьев. «Сланцевский» и «Родина», да и Самоуспокоенность, отсутствие хо-

хозе «Ста опольский» составила то не на всех фермах. В совхозе Р В совхозе «Осьминский» грубых 
45 килограммов. кормов заготовлено 65 процентов «СтаР опольский» не выполнены ме- зяйской заботы о подготовке кор- 

Плохо идут дела у животново- к плану, сочных - полностью. нов и привели к резкому снижению И, роприятия по организации запари- продуктивности скота, особенна 

дов совхоза «Осьминский». Молоч- несмотря на такое соотношение, вания грубых кормов на фермах в последнее время. Так, 21 декаб• 

нотоварные фермы хозяйства здесь не дают скоту хвою. Дирек- Кологриво и Шакицы. А это надо ря, например, в среднем от коровы 

дали в ноябре в расчете на корову тор совхоза Н. В. Смирнов знает, делать, так как 41 процент иссле- на фермах «Авроры» получено 6,5 
дованного здесь сена - плохого 

«минус» - 11 килограммов мало- что она помогает повышать про качества. килограмма молока, тогда как в 

ка. А совхоз имеет большие воз- дуктивность. Но почему же хвоя до прошлом году в этот день было 

можностгг для повы.ыения продук- сего времени не включена в раци- В совхозах «Аврора», «Осьмин- надоено 8 килограммов. ' 

тивности молочного скота, так как он? А ведь недостает в крови ский» и «Старопольский» не про- Р. ЕВСТИГНЕЕВА, 

располагает полной обеспечен- животных и каротина, и кальция, и изводится дрожжевание концентри- главный зоотехник управления 

гостью сочными `кормами и имеет фосфора, понижена резервная ще- рованных кормов. Даже по разна- сельского хозяйства Сланцев-

прекрасный кукурузный силос. лочность. Каротин опять-таки рядке хозяйства не завезли свое- ского района. 

1 

Пути технического прогресса 

СЕЛУ НУЖНЫ 
СВОИ РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ 
Как оживить рационализа-

торскую работу в совхозах 

района? Об этом говорили в 

своих выступлениях многие де-

легаты восьмой районной кон-

ференции рационализаторов и 

изобретателей, состоявшейся 
27 марта 1973 года. С той пори 

прошло 9 месяцев. Что изме-

нилось в сельсдсой рационали-

зации? Об атом шел подроб-
ный разговор на очередном 

заседании районного совета 

содействия техническому про-

грессу и ВОИР при горкоме 

КПСС. 

С дойладом выступил глав-

ный инженер Кингисеппского 

межрайонного объединения 

совхозов И. Д. Геталов. 

За последние три гада в сов-

козах акономичесхая эффектитв-
ность от внедрения рационали, 

заторских предложений воз-

росла в среднем на 10-15 про-

центов. На первый взгляд, 

небольшой рост вфогце бы и 

есть. А напс обстоит дело в 

действительности? В 1973 году 

общая экономия от внедрен-

ных предложений составила 

28.600 рублей, из которой 
21.000 рублей дали рационали-

заторы совхоза «С'ланцев-
ский». В совхозах «Родина» 
экономия составила 4А00 руб-
лей, «Старопольский» _ 3.600 
рублей, а в совхозе «Осьмин-

дении планов в начале хозяй-
ственного года и в конце его-

при составлении отчетности. 

Семинары с рационализатора-

ми не проводятся, в совхозах 

нет темнмков по механизации 

животноводства и растениевод-
ства, не везде созданы и рабо-
тают лерничные организацнии 

ВОИР. Редко эти вопросы 

рассматривают партийные и 

профсоюзные организации. 

Члены совета рекомендовали 

главным инженерам совхозов 

активизировать рационализа-

торскую работу, уделяя глав-
ное внимание вопросам меха-
низации трудоемких процессов 

в животноводстве, в заготовке 

грубых и сочных кормов. 

В течение двух последних 

лет совет неоднократно реко-

мендовал главным инженерам 

совхозов ознакомиться с рабо-
той рационализаторов комби-
ната «Сланцы», цементного 

завода, шахты «Ленинградская» 
и других ведуп1их промышлен-

ных предприятий. Для этого 

нужно сделать немногое: побы-
вать у своих шефов, ознако-

миться с опытом планирования 

рационализаторской работы, 
порядком рассмотрения и 

внедрения рацпредложений, 
выплаты авторских вознаграж-

дений. Проведенная проверка 

показала, что именно в этих 

вопросах больше всего возни -

Пленка имитирует дерево 

Московский завод полиграфической фольги освоил серийное 

производство имеющей лавсановую основу пленки, имитирующей 

фоне ровку деревом. Пленка по желанию может изготовляться с 

рисунком среза дуба бе езы о еха и д гих д евесКь к д 

У соперников 
по 

соревнованию 
Автоклуб отдела культуры гор 

исполкома остановился у фермы 
Кривицы. Здесь уже собрались 
доярки. Заведующая Т. Ф. Фоми-
на отдает последние распоряже-

ния. По лицам работающих нетруд-

но угадать хорошее настроение. 

Есть чему радоваться. Годовой 
план коллектив фермы выполнил 

досрочно. Но сейчас разговор не 

об этом. 

- Вы за Андреевой? - спраши-

вает заведующая. - Она ждет вас. 

Галина Алексеевна А+гдреева 
выслушгнвает напутственные слова 

подруг по ферме п идет к ав-

тобусу. Ей предстоит совер-

шить поездку в четвертое отделе-

ние совхоза «Старопольский». 

По дороге доярка рассказывает 

о себе, о своей работе на скотном 

дворе, о товарищах по профессии. 
На ферму она пришла несколько 

лет тому назад. Внимательно при-

сматривалась к работе опытных 

доярок. Если что-то не ладилось, 

не стеснялась обратиться за по-

мощью. Галина Алексеевна очень 

признательна З. И. Егоровой л 

В. В. Любович за дружескую под-

держку. Это они помогли ей по-

стигггуть все секреты трудовой про-

фессии доярки. Галина Алексеевна 
не хочет оставаться в долгу перед 

своими наставниками. Она решила 

поделиться накопленным опытом 

с теми, кто в этом нуждается. И 
вот она едет в деревню Русско 
к дояркам, с которыми соревнуют-

ся она и ее подруги по ферме. 

Гостье в Русско рады. Доярки+ 
наперебой задают вопросы. Га-
лина Алексеевна подробно расска-

зывает об организации ухода за 

скотом на ферме Кривицы. Там 
отлично действует запарочная ка-

мера, очень тщательно готовятся 

корма. Брюква п картофель промы-

ваются н измельчаются. ' Концент-
раты осолаживаются. Всегда есть 

хвойно-неточные хлопья. 

На ферме ежедневно бывает уп-

равляющий отделением Д. В. Ка-
лии иченко. 0 н внимательно выслу-

шивает все замечания, советы, тре-

бования доярок. 

- Сколько получаете в среднем 

в сутки от коровы, Галина Алек-
сеевна? - спрашивает Т. И. Фро-

лова. 

р р ру р с пора . - Надой в эти дни 10 кило -

Главными заказчиками на новый вид продукции являются заводы, граммов. Самый высокий у Л юбо-

изготоеляiощие телевизоры и радиоприемники. вич - 11 килограммов. Когда бра -

НА СНИМКЕ: техник заводской лаборатории Л. Тихонова с ли повышенное обязательство, за-
ступая на 50-дневную Ленинскую 

образ цом радиоприемника, оформленного новой пленкой, ударную вахту, то решили суточ-

Фото В. Куноеа. Фотохроника ТАСС ный удой увеличить на один кило-
грамм от каждой коровы против 

планового задания. А получаем 

р больше. 
РЕПЛИКА КОМУ е7 JIСЕ ВЕРИТЬ? - Надой высок, удивилась 

Фролова. - А у нас и 9 килограм-

мов не всегда получается. Плохо 
В нашем доме нет радиоточек. Мы не раз заявляли об этом в готовят корма. 

ЖКО щактоупраеления аЛенинградсланецв, в Сланцевский цех свя 

аи: Но руководители этих организаций ссылаются один на другого, Доярки рассказали о том, что 
а дальше дело не идет. за последнее время ухудшилось 

ПЕРЕВЕРТУН. снабжение фермы сочными корма -

Ул. Чайковского, дом № 7,-кв. № б. ми. Перестали завозить кормовую 
брюкву. Солома и грубое сено не 

скийю рацконалаизатюрская 
кает неясностеи у сельских 

рационализаторов. 
Желая, помочь жильцам дома градсланец». Ответ подписан за- 

запариваются. Не организовано 

дрожжевание концентратов. Не ве-работа не ведется, 

Районный 
<г 7 ускорить решение вопроса, меститепем начальника Сланцев- 

дется заготовка хвойно-веточных 
Почему произошло затишье? совет содействия редакция обратилась в те же орга- Сного цеха Связи А. РАДОСТЕ- хлопьев. Давно не завозится и 

Главные инженеры совхозов техническому прогрессу и 

ВОИР цизации, что и тов. Перевертун. ВЫ М. подетилочный торф. Словом, на 
мало занимаются вопросами 

рационализации, всю эту рабо- 

принял постановление. 

Решено в феврале 1974 года 11 вот перед нами два ответа. «В А вот Что сообщила редакции 
финишной прямой года доярки ока-

лу передоверили своим подчи- заслУш N утрен- управдом домоуправления № 5 
зались в довольно затруди итель-

ном положении и работали 
ненным, а Кингисеппское меж- 

районное объединение совка- 

женеров о состоянии рациона- 

лизато ской работы в совхозах р р 
НЯЯ разводка а 0 ЯКа ии. Эта р д р ф ц ННО Т. БЕЛЯЕВА. с Жалоба еп а- р 

ниже своих возможностей. ОБ 

зов в основном вспоминает о Района, работа будет сделана по заявке 

ЖКОшахтоуправления «Ленин- ведлива. Дом дейСтвительно не ра- 

этом наверняка знают руководи-

тели совхоза «Старопольский», но 
рационализаторах при утверж- И., КОНОНОВ. принять оперативные меры не то-

ропятся. Ферма Русско досрочно 

вало заявки в отделение связи в выполнила свое годовое обязатель-

СЛЕДАМ ПОСЛЕДАМ вКОУВ jИКОВАННЫХ ПИСЕМ шие дни будет переделана врезка 1972-1973 годах, но работы не 
ство. На трудовом календаре доя -

февраль четвертого, опре-и 11д цд д1ц!l 1111 д ц!1U111 стояков, 

По вине -строителей дом был 
выполнены». 

рок уже 

деляющего года пятилетки. Но 

Некоторые жильцы дома № 58 по теплоснабжению В. БОНДА- принят с отклонением от проек- Вот так и кивают Иван на 
это не значит, что передовикам 

по улице Гагарина жаловались на РЕВ сообприл р редакции, что жа- 
тог, теперь приходится выполнять Петра, а дело который Год ни с 

не нужна помощь. 

плохое отопление квартир. 

Зам, начальника ЖКО шахто- 

лоба справедлива. 

Принимаются меры, чтобы соответствуюи;ую работу силами места. Моет быть, хватит испы- 
Доярки соревнующихся ферм 

договорились и впредь продал _. 

управления «Леиииградсланеци улучшить отопление. В ближай- ЖКО, тывать терпение жильцов. жать трудовое соперничество. 

В. ПАПУШИН: 



РуКОПИСНЫЕзвеомвлвпашцев, охотников, рыболо- шыо сохранились особенно кара 

РУкапионые сокровища раскры- Под стеклом витрин - подлин-С+оКрО■ВиУЩА 
11 Г' N воют страницы прошлого нашей ные редкости. Немало рукопис-

Радины, позволяют судить о ду- 'нык книг украшено опиишны мн 

Около трех тысяч рукописей ковагом мире и заботах человека миниатюрами, выполненными на-

ХУ-ХIХ веков, обнаруженныХ древней Руси, его беззаветном родными художниками Севера. 

нынче экспедицией Пушкинского патриотизме, «протягивая» живые Есть в эиспозицмм и малофар-

дома и Ленинградского универси- нити к нашим дням. Собрание манные книжки, карманные, иные 

тета, представлено на выставке, умножается: антузмасты-аркеогра- же размером даже со 'спичечный 

которая открыта в Институте фы ежегодно отправляются за коробок. (ЛенТАСС) 
русской литературы. Бесцнные новыми «трофеями», главным об -

Редактор эти документы хранились в разам в районы русского Севера, 
семьях северорусских крестьян- где памятники письменной стари- Г. Г. МАННУНИ 

Лии Давыдовне ря Василеостровского РК КПСС цертная студия»: выступают юные 

НИКОЛАЕВОЙ Н. И. Ермакова. 18.15 - «Экза- пианисты, учащиеся Таллинской 

Коллектив СЭС сердечно по_ 
меня. Телефгыгьм Ленинградского средней музыкальной школы. 22.40 

здравляет Вас с днем рождения 
телевидения из цикла «Ленинский - «Приглашаем в кино». 23.25 - 
альбом». 18.30 - «Ленинград - 23.30 - Новости. 

и желает далынейших успехов я 

вашем благородном труде, креп- 
пятп.петке». Встреча спередовика-

кого здоровья и большого счастья, 
ми социалистического соревнова- ПЯТНИЦА, 4 ЯНВАРЯ 
ния Василеостровского района. 9.30 - Программа передач. 11.55 

Владимиру Петровичу 
19.00 - Цветное телевидение. Ле- 
ппггградский международный тур- 

-Для детей: художественный 
фильм «Ежи рождаются без колго-

ПРИТОЛИКУ гпгр хоккеистов сборных молодеж- чек». 13.10 - 13.30 - «Узники 
Поздравляем с пятидесятилети- иых команд шести стран: СССР - Пермского моря». Научно-популяр-

ем. `Келаем крепкого здоровья, США. В перерывах: новости. 21.15 цыгг фильм. 15.15 - Вечерняя 
счастья я жизни. - «Мастера искусств - в гостях программа. «АК»: новости. 16.30 -

Папа, мама, Вольские. у тружеников Василеостровского «Новь земли якутской». Телефильм. 
района». 22.30 - «Для тех, кто 17.00 - «Голос юности». Музы -

Михаилу Евсеевичу любит кино». Встреча в кинотеатре кальный фильм. 17.40 - «Граж-
ХАИКИНУ «Кинематограф», даггская оборона для всех». 18.00 

Коллектив комбината «Строй- - Программа передач. 18.05 -
деталг>» горячо поздравляет с 50• ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН «Актуальная камера» (на русском 
летнем со дня рождения, желает 

ЧЕТВЕРГ, З ЯНВАРЯ 
языке). 18.20 - Цв. тел. «Детский 

крепкого здоровья, долгих лет экран»: мультфильм. 18.40- «Хоры 
жизни, личного счастья, успехов в 9.30 - Программа передач. дружбы». 19.00 - Д. Эдлис, «Мир 
труде- 12.10 - 13.45 - Художественный без меня». Телеспектакль. 20.30 -

фильм «Человек-амфибия». 15.10 - «Актуальная камера», 21.30-«Ми -

Т 
Вечерняя программа. «АК»: ново- аута в микроскопе». 22.30 - Цв. 

@ Л @ В и Д @ Н и @ сти. 16.45 - «О фирмен о себе», тел. Международные соревнования 

Телефильм. 1200 - Художествен- среди юниоров по хоккею с шай-

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА ггый телефильм «Адъютант его пре- бой: СССР - США, III период (из 
восходггтелытва», I1 серия (на Ленинграда). 23.10 - «Вариации»: 

ПЯТНИЦА, 4 ЯНВАРЯ эст. яз.) 20.20 - Реклама. 20.30 - «Чукокгсала». 23.40 - 23.45 - Но -

10.40 - «Оперетта приглашает «Актуальная камера». 21.30-«Кон- гости. 
на танец». 11.25 - «Эстафета пя-

тилетки: Третий - четвертому», 

15.25 - «Украли зебру». Теле- СТРОИТЕЛЬНЫ И ТРЕСТ Nº 63 
фильм. 16.30 - «Шахматная шко-

ла». 17.00 - «Беседы о спорте». П Р И Г Л А W А Е Т 17.30 -Для школьников. «Ах ты, 

зимушка -зима». Концерт. 18.15 -
Цв. тел. «Лэссп». Телефильм. 3-я на постоянную и временную работу 
серия - «Заблудившийся ягненок». 

К А М Е Н Щ И К О В, 18.40 - «Страны социалистическо-

го содружества в борьбе за евро-

пейскую безопасность», Цв. тел. Б Е Т О Н Щ И К О В, 
19.10 - Премьера док. фильма ТРАНСПОРТНЫХ РАБОЧИХ. 
«Новый московский цирк». 19.35- П ы. Приглашаются пенсионеры. Концерт. 19.50 - Премьера теле-

спектакля «Тореадор». 21.00 - Одиноким предоставляется благоустроенное об -

«Время». Цв. тел. 21.30 - «Здрав- щежитие, 
ствуй, друг!» Совместная советско-

венгерская музыкальная програм-

ма. 22.30 - Международные со-

ревнования среди юниоров по хок- Выражаем глубокое соболезнование Багариной Зинаиде Фе 

кено с шайбой. СССР - США. доровне по поводу смерти сына 'Саши, 

3-й период. Коллектив нефтебазы. 1 
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД 

ЧЕТВЕРГ, 3 ЯНВАРЯ 
17.20 - Премьера. «Будни пред-

седателя». Телефильм Ленинград-
ского телевидения. 17.50 - Цвет-
ное телевидение. Для детей. 
Я. Грабовский. «Вояк, коза и коз-

лята». 18.20 - Концерт Русского 
народного оркестра имели В. Анд-
реева. 18.50 - «1974-й принимает 

эстафету». Передача для работни-
ков сельского хозяйства. 19,10 -
Новости. Информациогшый выпуск 

Ленинградского телевидения. 19.30 
- Цветное телевидение. Леншг 
градский международный турнир 

хоккеистов сборных молодежных 

команд шести стран Швеция -
Канада. В перерыве: «Телевизион-
ный еж». 21.45 - «Я его невеста». 

Художественный фильм. 

ПЯТНИЦА, 4 ЯНВАРЯ 
18.00 - «Ленинград - пятилет-

ке». Выступление первого секрета-

Кино 
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 

3 января -новый цветной широ-

коэкранный кинофильм «Визит 
вежливости». (Две серии), Нача-
ло в 18, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД», 3 янва-

ря - цветной широкоэкранный 
кинофильм «А зори здесь тихие», 

(Две серии). Начало в 10, 13.20, 
18, 21 час 5 мин. Для детей. 
нОцеола», Начало в 16 часов 20 

минут. 

КЛУБ «ШАХТЕР», 3 января -

«ИщУ человека». Начало в 18, 
19.30, 21 час. 

Рабочие и ИТР цеха КИП и А СПК «Сланцы» глубоко 
скорбят по поводу безаре:менной кончины 

Леночки ЗАИЦЕВОЙ 
и выражают соболезнование Зайцевой Валентине Петров-
не, родным и близким покойной. 

Коллектив управления СПК «Сланцы» глубоко скорбит по 

поводу смерти 

Леночки ЗАЙЦЕВОЙ 
и выражает собалезнование родителям. 

Коллектив учителей и учацуихся школы Nº 7 выражает глу-

бокое соболезнование родителям по поводу безвременной кон-

чины их дочери ЗАЙЦЕВОЙ Лены, 

Коллектив учащихся 8 кБ» класса шкалы Nº 7 скорбит по 

поводу безвременной кончины ЗАЙЦЕВОЙ Лены и выражает 

глубокое соболезнование родителям. 

Выражаем глубокое соболезнование Зайцеву Алексею 
Емельяновичу и Зайцевой Валентине Петровне по поводу смер-

ти их дочери Леночки. 
Сотрудники ПКО СПК «Сланцы». 

Коллектив управления комбината «Стройдеталь» приносит 

соболезнование Зайцеву Николаю Андреевичу по поводу безаре-
менной смерти Грата 

ЗАЙЦЕВА Алексея Андреевича. 

Коллектив работников Сланцвиского торга глубоко скорбит 
по поводу безаремеагной, скоропостижной смерти 

ЗАЙЦЕВА Алексея Андреевича 
и выражает искреннее соболезноватглие родным, близким и друзь-

ям покойного. 

Выражаем глубокое соболезнованюие Субота Марии Артемов-
не по поводу скоропостижной смерти 

ЗАЙЦЕВА Алексея Андреевича. 

Коллектив работников яслей -сада Nº 12, 

ТОВАРИЩИ 
В ОдIТТЕ.IАТ, 
РУК О В ОДИтЕ.ТIИ 
ПРЕДПРИЯтЖЙ, 
ОРгАЖЖзАцЙЙ 
Ж 
У ЧР Е'1сДЕЖЖ.l 

НЕ ДОПУСКАЙТЕ ПОРОЖ-

НИХ РЕЙСОВ ГРУЗОВЫХ АВ-
ТОМОБИЛЕЙ В МЕЖДУГО-

РОДНОМ СООБЩЕНИИ! 

ЗАГРУЖАЙТЕ АВТОМО-

БИЛИ В ПОПУТНОМ НА-
ПРАВЛЕНИИ НА ПРЕДПРИЯ-

ТИЯХ ЛЕНИНГРАДСКОГО 
УПРАВЛЕНИЯ АВТОМО-

БИЛьных ДОРОг! 
ПОМНИТЕ! Водителям, перевозящим попутные 

грузы, оплата за эти перевозки производится по 

действующим расценкам, увеличенным до 25 про-

центов. Работники предприятий, организаций и уч-

реждений, активно. способствующие наиболее пол-

ной загрузке автомобилей, поощряются доплатами 

и премиями, 

В НАШЕМ РАЙОНЕ ЗАГРУЗКА АВТО-

МОБИЛЕЙ В ПОПУТНОМ НАПРАВЛЕНИИ 

ПРОИЗВОДИТСЯ ПО АДРЕСУ: 
г. Сланцы, Н0вь й пер,, индекс автомат. 82-80. 

Телефон Nº 38-11, доб, 105, 61, 91. Телетайп 18-11 
лизал. 
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